

AUMENTAN INVENTARIOS

Maíz cae 20% desde máximo del 2019

Su precio ha disminuído por posibles recortes en la demanda de China, por conflictos comerciales y por una epidemia porcina.



Claudia Tejeda

19 de agosto de 2019, 20:23

A LA BAJA

El precio del maíz disminuyó desde su máximo del año ante menores expectativas de demanda, por la desaceleración económica y epidemia porcina en China.

MAÍZ | DÓLARES POR BUSHEL, EN CHICAGO BOARD OF TRADE



FUENTE: REUTERS. GRÁFICO EE: STAFF.

La cotización del maíz ha caído 19.74% desde su máximo del año registrado el 17 de junio, de 4.5475 a 3.65 dólares por bushel, derivado de los conflictos comerciales y de una epidemia porcina en China.

El precio del maíz había subido desde principios de mayo ante una posible menor oferta. Estados Unidos es el principal productor y la región sufría mal clima, lo que dificultó la siembra del grano, explicó Ana Azuara, analista de commodities de Banco Base.

PUBLICIDAD



inRead invented by Teads

“El clima mejoró y los agricultores siembran más hectáreas de las planeadas. Pareciera que va a haber más oferta de maíz. Los inventarios son amplios, y se espera que China demande menos grano, en parte por la guerra comercial y por la fiebre porcina africana que causó que cerdos tuvieran que ser sacrificados”, dijo la estratega.

La guerra comercial, el exceso de inventario en EU y la mejora del clima provocarán que suba el maíz por hectárea, comentó Azuara. “Hay miedo de que haya una mayor sobreoferta y eso ha tirado el precio”, acotó. De igual forma, detalló que hacia los meses de octubre y noviembre, cuando comience la cosecha del grano, se verá si la expectativa de mayor oferta se cumplió y hasta qué proporción.

“China es el mayor consumidor de maíz, y si no tiene animales que alimentar, su demanda cae, causando que el precio baje más”, explicó.

De acuerdo con las Estimaciones Mundiales de la Oferta y la Demanda Agrícolas (WASDE, por su sigla en inglés), los agricultores de EU sembrarán en agosto 90 millones de acres de maíz, superando la expectativa del mercado, el cual esperaba 87.66 millones de hectáreas, mientras que el WASDE estimó que la producción en el mes aumentará 3.07%, a 1,980 millones de bushels, comentó Gabriela Siller, directora de Análisis en Banco Base.

Agregó que, según el WASDE, los rendimientos por acres en agosto serán de 169.5 bushels, cifra 2.11% mayor a lo estimado el mes anterior.

Previenen

Las empresas que usan este tipo de insumos cuentan con coberturas ante variaciones en el precio, previniendo alzas que podrían afectar sus costos.

Gruma, con presencia global tiene coberturas hacia el 2018 y el 2019 respecto al precio del maíz, el cual representa hasta 40% de sus costos, lo que le da flexibilidad en caso de que el precio aumente, dijo en un análisis, Jimena Colín, analista de Monex.

Raúl Cavazos, director de Finanzas de Gruma, dijo recientemente en conferencia con analistas que habían contratado coberturas para el 2020, aprovechando los menores precios. “En cuanto al maíz, ya cubrimos 10 por ciento. En trigo, ya cubrimos 50% de lo que se requiere para el 2020, a 4.95 dólares por bushel, 0.15 dólares más bajo que el precio del maíz que tenemos durante el 2019”, dijo el directivo.

El bushel de maíz descendió 1.64% en Chicago

Granos bajaron tras lluvias en EU

El maíz, el trigo y la soya bajaron el lunes en la Bolsa de Chicago, luego de la lluvia que cayó durante el fin de semana en la principal zona productora de Estados Unidos.

Las zonas más secas del Medio Oeste, granero de Estados Unidos, recibieron mucha lluvia durante el sábado y el domingo, y eso tumbó los precios, dijeron analistas.

“Las ganancias del viernes se perdieron”, dijo Jason Roose de la firma de corretaje US Commodities.

Los granos rebotaron el viernes, tras haber caído en los días previos, cuando Estados Unidos reportó expectativas de producción e inventarios mayores de lo esperado.

El bushel (25 kilos) de maíz para entrega en diciembre bajó a 3.7450 dólares, contra 3.8075 del viernes (-1.64 por ciento).

El bushel de trigo para diciembre se replegó a 4.7250 dólares, desde 4.750 de la pasada sesión (-1.05 por ciento).

El bushel de soya para noviembre quedó en 8.6650 dólares contra 8.7975 del fin de la pasada semana (-1,51 por ciento).

Azúcar sin refinar, en mínimos

Los futuros del azúcar sin refinar en el mercado ICE cayeron a sus niveles más bajos en más de una semana, mientras que el café arábica tocó un nuevo mínimo de casi tres meses, con ambos contratos golpeados por abundantes suministros a nivel mundial y una moneda brasileña débil.

La debilidad del real brasileño puede alentar a los productores a vender materias primas denominadas en dólares, como el azúcar y el café.

El azúcar sin refinar para octubre cayó 0.17 centavos, 1.5%, a 11.47 centavos la libra, luego de descender a 11.41 centavos, su nivel más bajo desde el 8 de agosto.

El mercado se estabilizó por el exceso de suministros a corto plazo, dijeron operadores. Un aumento menor del esperado en las posiciones cortas netas especulativas en el informe semanal de la agencia CFTC también presionó al edulcorante.

El arábica para diciembre perdió 1.55 centavos, 1.6%, a 94.80 centavos la libra, después de caer a 94.70, su nivel más bajo desde el 23 de mayo. (Con información de Agencias)

claudia.tejeda@eleconomista.mx